



日光中学校だより  
NO. 5  
2019.7.19 発行  
校長 宇賀神明

# 白樺2019

## 学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、  
心に鞭打つ生徒の育成」  
かしこく やさしく たくましく

# 1学期が終了！充実した学校生活！

## 日々の教育活動が充実！

7月19日は、第1学期の終業式でした。学校長の話では、今学期の行事等を画像で振り返りながら、4ヶ月の学校生活が充実していたことを確認しました。そして、今年度の目標である「あ・いと歌」の達成状況について、生徒の自己評価をもとに話をしました。「あ」：明るいあいさつと「い」：いつでも一生懸命、「歌」：歌声が響く学校については、概ね達成されてきましたが、「と」：とことん勉強については、家庭学習の習慣化が不十分な生徒が見られます。2学期の課題です。校長として、1学期を振り返ってみると、毎日の教育活動が充実してきたこと、生徒の成長が感じられたことが大きな喜びとなりました。生徒会を中心とした主体的な取組が多く見られ、修学旅行・遠足などの行事も充実し、学習に対する意識が向上してきたことなど、日々の教育活動が充実してきました。

7月10日(水)の授業参観、学年PTAでは、多くの保護者の皆様にお越しいただきまして、心より感謝申し上げます。



## マイチャレンジ実施！

7月1日(月)から4日(木)までの4日間、2年生がマイチャレンジを行いました。それぞれの希望した事業所で、様々な体験をさせていただきました。各事業所の皆様には、心より感謝申し上げます。



2年生には、この貴重な経験を今後に生かしてほしいと願っています。10月25日(金)の文化祭での実践発表も楽しみにしています。



## 今年度の目標「あいと歌」

あ：明るいあいさつ  
い：いつでも一生懸命  
I：自分で考える＝自立・貢献  
eye：目が輝く＝意欲をもつ  
愛：愛をもつ＝感謝・思いやり  
と：とことん勉強  
うた：歌声の響く学校

## 日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

令和元年7月19日現在 843477 アクセス

## 今後の予定

- 7/19(金) 終業式
- 20(土) 夏季休業(～8月25日)
- 31(水) 同窓会総会
- 8/02(金) 和楽踊り
- 11(日) 山の日
- 12(月) 振替休日
- 13(火) 学校閉庁日(～16日)
- 24(土) 少年の主張上都賀大会
- 26(月) 始業式
- 27(火)
- 28(水) PTA理事会
- 29(水)
- 30(金)
- 31(土) 奉仕作業
- 9/01(日)
- 02(月)
- 03(火) 運動会予行
- 04(水) 運動会準備
- 05(木) 運動会
- 06(金) 運動会予備日
- 07(土) 安良沢小運動会
- 08(日)
- 09(月)
- 10(火)
- 11(水) ALT来校
- 12(木) スクールカウンセラー来校
- 13(金)
- 14(土) 清滝小運動会
- 15(日) 安良沢神社例大祭
- 16(月) 敬老の日
- 17(火)
- 18(水) 実力テスト3年
- 19(木) 家庭教育学級



## 総体陸上大会！6/20

6月20日（木）は、日光地区中体連総体陸上大会が開催され、本校から、半数以上の生徒が出場しました。

生徒はこの日のために練習を重ね、当日は、自己新記録を出すという目標に向かって全力で取り組みました。その中で、2年生の松永くんが、砲丸投げで優勝。1年生の芳田くんが、走り幅跳びで2位となり、県大会への出場権を獲得しました。7月末に行われる県大会でも、自己新記録を目指して頑張りたいと思います。また、入賞した生徒も多くなり、全体的にレベルが向上してきたと感じます。新人大会もある1・2年生は、さらに向上できるように、日頃からの鍛錬を怠らぬ努力をしていきましょう。3年生は、リーダーとしてご苦労様でした。



## 1学期末テスト！6/26

1年生にとっては初めての定期テストが、6月26日（水）に行われました。6月15日から25日までは、「家庭学習強化週間」と題して、生徒会が中心となり、自主学習ノートを提出しようと呼びかけました。校内には、右のようなポスターも掲示され、学習に向かう意欲づくりも行われました。

当日は、全員が答案に真剣に向き合い、最後まで諦めずに取り組む姿がありました。

中学校は、自分の希望する高校を自ら決め、合格に向けて努力できる生徒にならなければなりません。そのためにも、定期テストを行う意義があると思います。そして、テストの結果を基に、自分の勉強の過程を振り返り、その反省を次に生かせる生徒になってほしいと思います。頑張れ日中生！！



## 学校評議員会！6/25

6月25日（火）に、今年度第1回目の学校評議員会を開催しました。

校長から今年度の学校経営の方針、教務から昨年度の学校評価の概要の説明、教頭から学校生活の様子を画像で紹介しました。評議員の皆様から、いろいろとご意見をいただき、有意義な学校評議員会となりました。一年間、よろしくお願ひいたします。



## 小中連携・一貫教育！6/27

6月27日（木）に、日光中学校区小中連携・一貫教育合同研修会を開催しました。今回は、本校3年生の数学の研究授業を基に、市教委の飯島指導主事をお招きしての授業研究会を行いました。先生方は、熱心に協議し、とても充実したものとなりました。

今回の数学の授業は、「資料の分析」の単元で、スキージャンプの原田選手と船木選手の飛んだ距離のデータを比べ、自分だったらどちらの選手を選ぶかというものです。全国学力・学習状況調査のB問題（活用）を取り上げた今回の授業は、選んだ根拠に数学的な表現を用いることがねらいでした。生徒は、グループで話し合いながら、ねらいに迫っていきました。小学校の先生方には、中学校の内容を知ってもらうよい機会ともなりました。



## 総体テニス部！7/12

7月12日（金）は、3年生にとって最後の大会となる総体が開催され、本校からソフトテニス部が出場しました。

男子個人戦で、2・3年ペアがベスト8まで進出しました。1年生の健闘も光りました。全力で取り組む姿から、感動をもらいました。

